

24Jam

Bhabinkamtibmas Pangulah Utara Sambangi Warga Lakukan Cooling System Pasca Pilkada

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Jan 13, 2025 - 16:17



KOTABARU KARAWANG - Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat dalam hal ini Bhabinkamtibmas Desa Pangulah Utara Polsek Kotabaru Polres

Karawang Polda Jawa Barat Aipda Saparno terus aktif melakukan pendekatan dan pengawasan terhadap warga desa binaannya.

Hal ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan warga selama pasca pilkada 2024 telah berlangsung. Pada Senin (13/01/2025).

Dalam hal ini, Aipda Saparno terlihat melakukan kegiatan cooling system dengan cara menyambangi warga desa binaannya.

Tujuannya adalah untuk memastikan tidak ada warga yang terprovokasi dengan adanya berita hoaks pasca pilkada.

Melalui kegiatan cooling system, Aipda Saparno berbicara langsung dengan para warga desa dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang sejuk dan penuh kedamaian.

Ia berharap dengan pendekatan yang baik, para warga tidak mudah terpengaruh dengan berita hoaks yang beredar di lingkungan sekitar.

Aipda Saparno juga menegaskan bahwa keamanan dan kenyamanan warga pasca pilkada 2024 adalah tanggung jawab bersama. Oleh karena itu, ia terus berkoordinasi dengan pihak keamanan dan pemangku kepentingan lainnya untuk memastikan pelaksanaan pilkada berjalan dengan aman dan lancar.

“Dengan menjaga kondusifitas di lingkungan kita, kita telah memberikan kontribusi positif pasca pelaksanaan pilkada 2024 di desa Pangulah Utara kecamatan Kotabaru khususnya dan umumnya di wilayah hukum Kabupaten Karawang pada umumnya.” Ujar Kapolsek.

Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. kegiatan cooling system yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas ini diharapkan para warga masyarakat dapat terhindar dari adanya berita hoaks yang dapat merusak kedamaian dan keamanan di lingkungan msyarakat. Ungkap Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain